
Impuls 

Trotzdem lachen … 

In unserem irdischen Leben gibt es immer wieder Momente der Tränen,
wo  uns  ganz  sicher  nicht  nach  Lachen  zumute  ist.  Diese  Momente
gehören zu unserem Leben dazu, genau so wie die Momente, in denen
wir aus tiefer Freude Lachen können (Pred 3,4). 

Doch aus ewiger Perspektive darf unser Herz alle Zeit voller Freude sein,
denn  Christus  hat  es  uns  ermöglicht,  dass  wir  die  Ewigkeit  in  der
Gegenwart des Königs aller Könige verbringen dürfen. Dieser Blick lässt
uns fröhlich sein, obwohl wir gegenwärtig vielleicht keine Freude erleben. 
Martin Luther sagte einmal: „Angeboren ist uns zwar die Traurigkeit, aber
Gott ist der Geist der Freude, der uns rettet … Denn ein Herz, das voll
Freuden ist – was es sieht, das ist ihm alles fröhlich; aber ein traurig Herz,
dem ist alles traurig, was es sieht“. 

Wichtig ist, worauf unser Blick fokussiert ist, denn das bestimmt, ob wir
lachen können.
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